

Menangkan Penghargaan Internasional, MNC Sekuritas Borong Dua Kategori dalam Asiamoney Brokers Poll 2023

JAKARTA - MNC Sekuritas merupakan perusahaan efek di bawah naungan MNC Group, yang saat ini mayoritas sahamnya dimiliki oleh PT Motion Digital Technology. Sejalan dengan komitmen untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik, MNC Sekuritas memperoleh penghargaan di kancah internasional.

MNC Sekuritas berhasil meraih penghargaan bertaraf internasional dalam ajang penghargaan tahunan Asiamoney Brokers Poll 2023 pada Kamis (7/12/23). MNC Sekuritas masuk dalam Top 3 Best Retail Brokerage di Indonesia. Selain penghargaan tersebut, Senior Research Analyst MNC Sekuritas Herditya Wicaksana juga berhasil meraih Rank 1 Best Analysts/Commentator di Indonesia.

Sebagai informasi, penghargaan Asiamoney ini diberikan kepada sekuritas dan analis terbaik berdasarkan pilihan investor ritel di negara masing-masing. Tak hanya di Indonesia, Asiamoney juga menggelar Poll dan memberikan penghargaan untuk sekuritas dan analis di enam negara lainnya, antara lain: Singapura, Taiwan, India, Malaysia, Pakistan, dan Filipina.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina dalam keterangan tertulisnya menyatakan bahwa penghargaan bertaraf internasional yang diterima MNC Sekuritas ini merupakan kerja keras dan dedikasi seluruh tim MNC Sekuritas, terutama dalam upaya pengembangan investor ritel di Tanah Air.

“Terima kasih kepada investor yang telah memilih MNC Sekuritas, sehingga MNC Sekuritas terpilih dalam 3 besar broker ritel terbaik di Indonesia. Kami serius dalam menggarap segmen ritel, dibuktikan dengan hadirnya 141 *point of sales* di berbagai wilayah Indonesia, serta inovasi fitur secara berkelanjutan dalam aplikasi *online trading* unggulan kami yaitu MotionTrade,” tulis Susy.

Asiamoney Retail Brokers Poll 2023 memberikan penghargaan bagi broker dan analis ritel yang dipilih oleh investor ritel melalui *voting online* dari tanggal 1 Juni hingga 28 Juli 2023. Poll ini digelar secara terpisah dari Poll untuk broker institusi. Secara keseluruhan, 9.696 respon diterima oleh penyelenggara selama periode *voting online*. Sebagai informasi, Asiamoney merupakan media ekonomi dan keuangan ternama berskala internasional yang berfokus pada perbankan, pasar modal, investasi, nilai tukar, treasury, serta pasar regional di Asia sejak 1989 yang berbasis di Hong Kong. Asiamoney merupakan bagian dari Delinian Group yang memiliki pasar di London, New York, Montreal, dan Hong Kong.

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 027/MKT/XII/2023

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOs).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

- ❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:
Nathania
Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas
MNC Bank Tower 16th Floor
Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27
Jakarta 10340
Call Center : 1 500 899 (tekan 3)
Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107
Email : nathania.lukman@mncgroup.com